



Journée Pentathlon

publié le 09/06/2011

Jeudi 9 juin

Aujourd'hui, jeudi, les CM2 de Cézanne Renoir ont participé à la journée pentathlon au stade des 3 chênes, comme 5 autres classes des écoles Alain Fournier, Condorcet et Victor Hugo.

La journée fut riche en activités athlétiques de tout genre : course de vitesse, course de haies, lancer de vortex, multibons.... le tout encadré de mains de maîtres par les ETAPS de la ville d'Angoulême.

Pour l'après midi, le programme était composé de jeux collectifs (éperviers, bérêt athlétique, thèque) et d'une course de relai où les CM2 se sont brillamment illustrés puisqu'ils terminent à la 1ère place ex-æquo avec leurs camarades de CM2 d'Alain Fournier.

Tous les enfants ont passé une magnifique journée placée sous le signe de la convivialité et de l'esprit sportif !

Bravo à tous !!

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.